

Sprechtage zu Beteiligungsfinanzierung in Darmstadt stärken die Gründerszene im Rhein-Main-Gebiet

- Startups und Jungunternehmen können sich am 9. November zwischen 14 und 18:30 Uhr in Darmstadt über Möglichkeiten der Gründerfinanzierung informieren
- Informationsaustausch mit Vertretern des Business Angels FrankfurtRheinMain e.V., des High-Tech Gründerfonds und des HIGHEST Gründungszentrums der TU Darmstadt
- Einzelgespräche möglich nach vorheriger Anmeldung unter info@ba-frm.de

Frankfurt am Main, 4. November 2015 – Gründer, Jungunternehmer und interessierte Geldgeber sind auf dem Business Angels und High-Tech Gründerfonds-Sprechtage am 9. November in den Räumen der TU Darmstadt willkommen. Sie erhalten zwischen 14 und 18:30 Uhr in vertraulichen Einzelgesprächen Antworten auf ihre Fragen zur Finanzierung mittels Beteiligungskapital. Experten des Business Angels FrankfurtRheinMain e.V. (www.ba-frm.de) und des High-Tech Gründerfonds (HTGF) stehen hierzu Rede und Antwort. Das Gründungszentrum der TU Darmstadt, HIGHEST, unterstützt die Veranstaltung, die auch offen ist für Gründer, die nicht aus dem universitären Umfeld kommen. Ergänzend bietet HIGHEST Einzelgespräche zu seinen Leistungen an.

„Aufgrund des sehr regen Interesses an unseren bisherigen Sprechtagen wiederholen wir diese Veranstaltung, um möglichst vielen Gründern die Gelegenheit zu geben, sich über Beteiligungskapital zu informieren“, sagt Andreas Lukic, Vorstandsvorsitzender der Business Angels FrankfurtRheinMain e.V. Er erklärt: „Die Veranstaltung ist für ambitionierte Gründer und Jungunternehmen eine gute Vorbereitung, bevor die konkrete Ansprache von Business Angels und Venture Capital-Gebern erfolgt. Auch künftige Business Angels sind herzlich eingeladen, sich über Rahmenbedingungen als potentieller Geldgeber zu informieren.“

Gespräche können jeweils mit Vertretern des Business Angels FrankfurtRheinMain e.V. und des High-Tech Gründerfonds (HTGF) geführt werden. Der HTGF investiert Risikokapital in junge chancenreiche Technologie-Unternehmen, die vielversprechende Forschungsergebnisse unternehmerisch umsetzen. Bei den Business Angels entfallen die Einschränkung beim Alter und die Technologiefokussierung. Als Privatinvestoren bieten sie eigenes risikotragendes Kapital, praxiserprobtes Fachwissen und Kontakte. Sie suchen engagierte Gründer und Wachstumsunternehmen, die Konzepte mit erfolgsversprechenden Alleinstellungsmerkmalen und großen Marktpotentialen umsetzen wollen.

Anmeldungen für ein Einzelgespräch sind möglich unter info@ba-frm.de. Nähere Informationen zur Veranstaltung, dem Anmeldeverfahren sowie über weitere Termine finden sich unter: http://www.ba-frm.de/index.php?article_id=71.



Business Angels FrankfurtRheinMain e.V. (www.ba-frm.de) ist das zentrale Forum für Wachstumsunternehmen auf Kapitalsuche und für betreuende Privatinvestoren aus ganz Deutschland. Die Organisation versteht sich als Förderer der jungen Unternehmergegeneration insbesondere im Rhein-Main-Gebiet und hilft, eine speziell bei Innovatoren klaffende Finanzierungslücke zu schließen. Das Netzwerk setzt sich in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft dafür ein, das Konzept der Business Angels als wichtigen Bestandteil der Gründerförderung zu stärken.

Business Angels FrankfurtRheinMain e.V., Börsenplatz 4, 60313 Frankfurt am Main,
Tel.: 069/2197-1591, Fax: 069/2197-3591, E-Mail: info@ba-frm.de, Internet: www.ba-frm.de

High-Tech Gründerfonds Management GmbH Schlegelstr. 2, 53113 Bonn, Tel.: 0228/82300-122, E-Mail:
C.Mertsch@high-tech-gruenderfonds.de, Web: www.high-tech-gruenderfonds.de

TU Darmstadt, HIGHEST-Gründungszentrum, Schleiermacher Str. 10, 64283 Darmstadt, Tel.: 06151 - 16 57226,
E-Mail: lantelme.gu@pww.tu-darmstadt.de, Web: <http://www.highest.tu-darmstadt.de>

PR-Agentur: euromarcom public relations GmbH, Tel.: 0611 / 973150, E-Mail: team@euromarcom.de, Internet:
www.euromarcom.de